

Fecha 14.04.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

Más cortes de agua a morosos

No serán 50 sino 100 las suspensiones diarias, anuncia Ramón Aguirre

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El Gobierno capitalino incrementará de 50 a 100 los cortes diarios que realiza para suspender el suministro de agua a las personas y las empresas morosas que no pagan el líquido y que tienen adeudos de más de cinco mil pesos.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, indicó que “no vamos a quitar el dedo del renglón” y se mantendrá el programa de sanciones, como el implementado el Sábado de Gloria, para evitar que la gente desperdicie el agua.

Al inaugurar una planta potabilizadora, en la delegación Magdalena Contreras, indicó que el objetivo del Gobierno local tiene dos vertientes: “primero, que la gente pague (el agua) y segundo, que la cuide”.

El funcionario mencionó que “si no hacen ni el primer paso, pues estamos “fritos”. Necesitamos que la gente también cubra el costo del agua, como un principio básico para el servicio

de agua en la ciudad”.

Por ello, dijo, “a partir de ya” se incrementará el número de cortes, “yo esperaré que el día de hoy (ayer) se hayan iniciado los 100 cortes diarios, y si no, vamos a empezar fuerte para que sean a partir del día de mañana los incrementos a 100 cortes”.

En cuanto al tercer corte de agua procedente del Sistema Cutzamala, el funcionario indicó que el Gobierno capitalino hizo un esfuerzo, sin precedentes, para suministrar 60 millones de litros a través de pipas y cerca de 400 mil litros en garrafones, para apoyar a la población en los puntos críticos que se quedaron sin agua.

Señaló que ayer, a partir de las 18:00 horas, el Sistema de Aguas cerró los tanques de la ciudad, los cuales llegaron al 80 por ciento de su capacidad, para que hoy estén llenos y el agua pueda llegar a la mayor parte de la ciudad, vía red de distribución.

Indicó que pasada esta crisis de agua, el Gobierno local comenzará a prepararse para atender la siguiente contingencia que tendrá lugar el 1ero. de mayo, cuando la **Conagua** realice el cuarto corte de agua, el cual será al 50 por ciento, por lo que se espera sea un problema menor.

ACTITUD RESPONSABLE

► Se necesita que la gente también cubra el costo del agua, como un principio básico para el servicio de en la ciudad

